
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Montag, der 18.03.19

Weil JESUS Sein Leben gab
von Br. Thomas Gebhardt

Epheser 2:8 
Denn aus Gnade seid ihr errettet durch den Glauben, und das nicht aus euch - Gottes Gabe ist es;

Weil JESUS Sein Leben gab, dürfen Sie ein neues Leben haben. Sie fragen mich - was muss ich tun? Und
ich muss Ihnen heute wieder zeigen, dass Gottes Wort sagt, dass Sie allein aus Gnade gerettet wurden.
Vielleicht ist das mit dem logischen menschlichen Verstand schwer oder gar nicht zu verstehen, aber Gott hat
Sie in Ihrem Elend oder auch in Ihrem vermeintlich guten Leben gesehen und hat den Entschluss gefasst,
Ihnen Gnade zu geben errettet zu werden.

Wenn ich das so einfach den Leuten, mit denen ich zusammenkomme, sage, höre ich immer wieder die
selbe Frage: "Aber was muss ich tun?" Sehen Sie, diese Leute, und vielleicht auch Sie, verstehen nicht den
Begriff Gnade. Gnade ist einfach Gnade. 

Ganz gleich, was Sie begangen haben oder was Sie unterlassen haben, und Sie werden mir doch
zustimmen, dass wir alle vieles getan haben, was nicht richtig war, und vieles versäumt haben zu tun, was
notwendig gewesen wäre, Gott sagt zu uns, dass Er uns begnadigt. Er rechnet uns also die Schuld nicht
mehr zu.

Ich habe oft Menschen im Gefängnis besucht, um mit ihnen über JESUS zu reden und bei all diesen
Gesprächen kamen wir immer wieder auf das Wort Begnadigung zu sprechen und die "Knastbrüder"
verstanden sofort, was Gnade bedeutet. Sie hofften alle auf eine Begnadigung seitens der Regierung oder
der Gerichte und Sie wussten alle, dass Sie keinen Rechtsanspruch auf Begadigung hatten, sondern dass es
daran lag, wie die Behörde entschied.

Sehen Sie, und bei Gott und uns ist das genauso. Gott begnadigt uns nicht, weil wir uns das verdient haben
oder weil wir einen Rechtanspruch haben Milde zu erfahren, sondern weil ER Sie so sehr liebt.

Die Bibel geht noch einen Schritt weiter und sagt, dass die Gnade und der Glaube ein Geschenk sind. Ein
Geschenk, das Gott Ihnen macht, weil ER Sie liebt und nicht möchte, dass Sie verloren gehen.

Ein Geschenk muss immer irgenwie überbracht werden. Deshalb sagt Gottes Wort, dass der Glaube aus der
Predigt kommt und die Predigt aus dem Wort Gottes. Weiter macht die Bibel den Menschen deutlich, dass es
unmöglich ist zu hören ohne Prediger. Gott sendet also Prediger aus, die Ihnen sagen sollen, dass ER ein
Geschenk für Sie hat. Ist das nicht eine frohe Botschaft und heute bin ich an der Reihe Ihnen dieses
Geschenk zu überbringen. Ich möchte Ihnen sagen, dass Gott in Seiner Liebe und Gnade bereit ist, alle Ihre
Sünden zu vergeben und Ihnen ein ganz neues Leben zu schenken! Verstehen Sie ZU SCHENKEN!

Gott segne Sie, kommen Sie morgen wieder und hören mehr! Ihr Thomas Gebhardt
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